

# *Venezuela se propone incrementar la construcción de viviendas*

---



Caracas, 6 nov (RHC) La Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV) construyó más de dos millones unidades habitacionales y se presta a alcanzar la meta de tres millones antes de finalizar el año.

Durante la reunión semanal del Órgano Superior de Viviendas, Villarroel destacó que el Gobierno nacional entregará el hogar rehabilitado número un millón 347 916.

Aseguró además, que en los próximos días el presidente Nicolás Maduro anunciará el hito de dos millones 900 mil casas entregadas.

Al respecto, precisó que se otorgarán urbanismos de más de 100 viviendas bajo el mecanismo de petro incentivo, criptomoneda creada por el Ejecutivo nacional como respuesta al bloqueo económico impuesto por Estados Unidos.

Villarroel detalló a su vez, que los títulos de tierra urbana llegaron a la suma de un millón 80 mil 329, como muestra de la garantía de la seguridad jurídica por parte del Gobierno bolivariano.

Mientras tanto, la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) exhortó a las autoridades del Ministerio de Ciencia a promover un canal de comunicación para debatir sobre ciencia.

El constituyente Orlando Pérez, vicepresidente de dicha comisión, aseguró que la iniciativa es parte de la estrategia del país para asegurar las garantías fundamentales, pues aseguró la ciencia está en el corazón de los derechos humanos, como un instrumento para el bienestar y la liberación de los pueblos.

'El accionar de la ciencia debe transformar la realidad que vive Venezuela y la producción actual del país, en las complejas circunstancias que se derivan del bloqueo imperial, estamos trabajando en la construcción de una agenda común que permita ser más precisos en el despliegue, tareas y metas en todo el territorio', señaló Pérez.

Durante un encuentro entre esa comisión y las autoridades de ese ministerio la viceministra para las Tecnologías de Información, Gloria Carvalho, expresó que uno de los temas que debe estar en el debate constituyente es la reivindicación del pueblo científico e innovador.

'Hoy, podemos ver en cada universidad, laboratorio, centro de investigación, hospital, comunidad, campo, aldea o barriada, haciendo lo que mejor saben hacer: ciencia al servicio de nuestro pueblo', expresó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206875-venezuela-se-propone-incrementar-la-construccion-de-viviendas>



**Radio Habana Cuba**